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  令 和 ５ 年 ６ 月 定 例 会 
 

代  表  質 問 通 告 書 一 覧   （ ６月２３日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（３３番） 

粒谷 友示 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 今後の県政運営について 

 

   県政を大きく変えるという公約を掲げて当選された知事

として、今後どのように県政運営を進めていこうとしてい

るのか、伺いたい。 

 

２ これまでの主要プロジェクトの今後の進め方について 

 

（１）大規模広域防災拠点の整備について  

   県南部地域では、過去にも甚大な被害をもたらした災害

が発生していることから、五條市での応援部隊や救援物資

を受け入れる広域防災拠点の整備は必要と考えるが、県民

の安全・安心を守るため、今後、この事業をどのように進

めていこうとしているのか。 

 

（２）大和平野中央田園都市構想について  

   大和平野中央田園都市構想で推進してきた各プロジェク

トのために取得した用地について、今後、どのように活用

していこうとしているのか。 

 

（３）国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

   令和１３年の国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大

会の開催に向けて、計画的に準備を進めていく時期だと思

うが、今から会場地の選考など全体計画の見直しを行って

も、万全の体制を整えられるのか。 

 

（４）中央卸売市場の再整備について 

   中央卸売市場の老朽化への対応は喫緊の課題であり、Ｂt

oＢの施設整備を速やかに行うべきであるが、一方で、市場

事業者の負担にも配慮することが必要と考える。このこと

について、知事の所見を伺いたい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（３１番） 

松尾 勇臣 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 関西広域連合への全部参加について 

 

   関西広域連合で取り組んだ方が効率的な分野が多いと全

部参加を決断した理由を述べられたが、県民が理解しやす

いよう具体例を示されたい。また、全部参加に要する手続

き、費用、時期について伺いたい。さらに、全部参加が県

民生活へどのような効果をもたらし、本県が関西でどうい

うポジションを目指すのかについても伺いたい。 

 

２ 令和５年度予算執行査定について 

 

（１）執行停止した予算をどういう分野へ配分し県民生活を豊

かにしていくのか、行財政改革の先に何があるのか、知事

そして日本維新の会が進める行財政改革の目的はそこに尽

きると考えるが、改めて知事の考えを伺いたい。 

 

（２）平城宮跡歴史公園の既存施設の更なる賑わいづくりや、

朱雀大路東側地区及び平城宮跡南側地区の整備において、

積極的に民間の活力を導入すべきと考えるが、今後どのよ

うに進めていくのか。 

 

３ 女性の活躍促進について 

 

   本県の女性の活躍を促進していくためには、女性に偏っ

ている家事や育児の負担を減らし、女性の就労をさらに支

援することが重要と考えるが、県としてどのように取り組

んでいくのか。 

 

４ 子育て支援について 

 

   知事が公約の柱としている高校授業料無償化をはじめと

した子育て支援について、県の特色をどのように打ち出し

ていくのか。具体策を含めて伺いたい。 

 

５ 描く産業の成長戦略について 

 

   本県の産業、特に第一次、第二次産業を今後どのように

成長させ、県経済を発展させていくのか伺いたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

  



 - 3 - 

 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（３１番） 

松尾 勇臣 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

６ 身を切る改革について 

 

   知事は、自身の退職金を辞退することを選挙公約に掲げ、

退職金を全額支給しない条例案を提出されたが、知事の給

料についても、今後もこれまで同様に 10％の削減を実施さ

れるのか、知事の所見を伺いたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

（１４番） 

藤田 幸代 

(公明党) 

【一括質問】 

 

 

 

１ より良い奈良県の実現について 

 

   予算執行停止した事業の中には、費用対効果だけでは事

業効果を計れないものもあるにも関わらず、関係者との議

論や対話を経ずに執行停止を判断したものもあるように感

じる。予算執行査定を経て、今後どのように関係者との議

論を進め、より良い奈良県を実現していくのか、知事の考

えを伺いたい。 

 

２ こども施策及び少子化対策について 

 

国においてこども基本法が施行され、こども施策等にあ

たってはこどもの意見を尊重することが基本理念とされ

た。また、「こども未来戦略方針」が閣議決定されるなど、

国と県が一体となって少子化対策に取り組むことは、今後

ますます重要となってきていると考える。これらを踏まえ、

本県におけるこども施策や少子化対策について、知事はど

のように取り組んでいくのか。 

 

３ 若者支援について 

 

（１）ひきこもりをはじめとする精神的課題を抱える若者に対

して、関係機関が連携した相談支援の現状と今後の取組の

方向性について伺いたい。 

 

（２）若者が安定した所得を得るため、また、希望する職に就

けるようにするため、県は就労支援にどのように取り組ん

でいるのか。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１４番） 

藤田 幸代 

(公明党) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 発達障害のこどもへの支援について 

 

   発達障害児への支援の現状と、今後の取組について伺い

たい。 

 

５ ヤングケアラー支援について 

 

（１）本県におけるヤングケアラーへの支援の現状と、今後の

取組について知事に伺いたい。 

 

（２）学校現場におけるヤングケアラーへの支援の現状と、今

後の取組について教育長に伺いたい。 

 

６ 不登校対策について 

 

   不登校対策については、早期発見時の初期対応や多様な

受け皿の確保等が重要と考えるが、本県の取組内容と今後

の対策について伺いたい。 

 

７ アフターコロナにおける観光戦略について 

 

今後のアフターコロナにおける観光施策を進めるにあた

って、知事の考えを伺いたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

知 事 

 

  

 

 

 

 

 

（４１番） 

藤野 良次 

(改新なら) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

１ 奈良県中央卸売市場の再整備について 

 

   奈良県中央卸売市場の再整備について、これまでの整備

計画を再検討するに至った理由と、今後、市場施設の再整

備にどのような方針で取り組んでいくのか、併せて伺いた

い。 

 

２ 県と市町村の協働によるまちづくりについて 

 

   県と市町村が連携し、地域の活性化につながるまちづく

りを積極的に推進する必要があると考えるが、知事の所見

を伺いたい。また、現在、取組が進められている「近鉄郡

山駅周辺地区のまちづくり」について、知事の考えや今後

の方向性について伺いたい。 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（４１番） 

藤野 良次 

(改新なら) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 子ども医療費助成について 

 

   今年８月までには県内全市町村において、子ども医療費

助成の対象が高校生世代まで拡大される予定であり、県も

それに伴う経費の２分の１を負担する方針と聞いている

が、更なる子育て支援のため自動償還方式を現物給付方式

に改めるとともに、県内全市町村で子ども医療費助成の完

全無償化を目指すべきと考えるがどうか。 

 

４ 高齢者に対する移動の確保について 

 

   高齢者の運転免許証の自主返納が進む中、生活における

移動の確保が喫緊の課題と考えるが、現状と今後の取組に

ついて伺いたい。 

 

５ 踏切内の安全対策について 

 

   視覚障害のある方が安全・安心に踏切を通行できるよう、

誘導用ブロックの設置などの対策を、市町村と連携を図り

ながら早急かつ計画的に進める必要があると考えるがどう

か。 

 

６ 学校給食費の無償化について 

 

   少子高齢化が進む中、子育て世代の負担軽減を図り子育

てしやすい環境を整えるため、学校給食費の無償化を進め

るべきと考えるが、今後どのように取り組むのか。 

 

７ 起業家教育について 

 

子どもたちの「生きる力」として、他者と協働しながら

新しい価値を創造する力などを育成するためには、起業家

教育が重要と考えるが、現状と今後の方向性について伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

  


